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BORRADOR DEL ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO  
 

4 de julio de 2023 
 
Día:      4 de julio de 2023 
Hora:   1ª convocatoria 18:00h, segunda convocatoria 18:30h 
Lugar:  Telemática (Zoom) 
 
ASISTEN: 
 
1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín  
3. Tesorera: Mª Isabel Fajardo Molina  
4. Director Técnico: Roger Casal Fernández   
5. Vicepresidenta: Montserrat Rodríguez Guixa  
6. Vicepresidente: Claude Fossez  
7. Relaciones institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco  
8. Promoción y formación: Maite Torres Romano   
 
1. Marta Armisen: Administración 

 
El presidente da por comenzada la reunión a las 18:04, en primera convocatoria, con la asistencia de todos 
los convocados a excepción de Mónica Figueroa que escusa su asistencia. Se procede a las informaciones, 
debates y votaciones de acuerdo con el siguiente…. 

 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Calendario 2023. 

- Toma la palabra el secretario general para exponer la solicitud de cancelación-aplazamiento I Raid de 
Aventura TIERRA DE CAMEROS. 
Según informa el club, el director de la prueba se encuentra ingresado grave desde hace 5 días con 
una infección y de momento no tienen resultados sobre su enfermedad. 
El club se ve incapaz de sacar la prueba adelante y solicita su posible aplazamiento a la fecha que están 
valorado, 30 de septiembre. 
Desde esta Junta entienden la situación, pero no entienden que todo el peso de la organización de 
una prueba recaiga sobre una persona, también hacen constar que en ese fin de semana hay una 
prueba en Galicia de la orientación y afectara a sus federados, los cuales son participantes regulares 
de los Raids de Aventura. 
Se propone votar la cancelación temporal con la advertencia de la prueba de que la fecha propuesta 
para la posible reubicación de la prueba cae en una prueba en Galicia y su paso a la Comisión Delegada. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 4 votos a favor, 0 en contra y 1 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

 
Se propone votar la propuesta de la fecha 30 de Septiembre.  

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 5 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 
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2. Calendario 2024. CESA.  
- Se informa que se ha recibido por parte del COMA la solicitud de WRE para dos pruebas de sprint que 

tiene dentro del MOSC2024. 
Que estas pruebas se solicitaron como liga nacional de Sprint y la Asamblea las descartó, alegando la 
saturación de calendario a principio de año y solo siendo estas pruebas de Sprint. 
Ahora retoman la solicitud exponiendo que estas fueran consideradas WRE no influiría negativamente 
a la liga nacional y seria una buena prueba de para que nuestros deportistas nacionales se midiesen 
con parte de la elite internacional, ya que suelen venir a la competición mas y cuando el campeonato 
del mundo de ese año será de esta especialidad. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 5 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

 
- Se informa que desde la organización están dispuestos a seguir adelante con la organización de la 

prueba de liga nacional de Trail-O que solicito en tiempo y forma el día 24-2-203. 
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 

Se aprueba por 5 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 
 

- Se informa que en comisión delegada se va a tratar el tema de fecha del CESA y CECEO 2024, el cual 
se va a celebrar en Portillo. 
 

3. Calendario 2025. CESA.  
- Toma la palabra el director técnico para proponer el 21 y 22 de junio como fecha para la celebración 

del CESA en 2025. 
Con el fin de dejar ya marcada esta fecha dentro del calendario y así, en el proceso de solicitudes de 
pruebas que se abrirá a final de año para esta temporada nadie lo pueda ocupar. 
Al mismo tiempo pasara el calendario a la CD para debatir y aprobar las fechas que quedan pendientes 
de asignar las pruebas especiales. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por 5 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones la remisión de la propuesta a la CD. 

 
4. Ayudas a deportistas 2023.  

- Toma la palabra el secretario para presentar la propuesta de Ayudas a deportistas por resultados 
nacionales para este año. 
Este informa que son muy continuistas y que no han sufrido cambios y que la intención es realizar un 
cambio en las internacionales que se presentaran más adelante. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba la propuesta por 5 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones 

 
5. Ruegos y preguntas. 

 
- A las 19:15h el presidente da por concluida la reunión y se despide de los concurrentes agradeciendo 

su asistencia.  
  

                                                                                                                              El Secretario General 

                    Vº Bº El Presidente                                                   

 
                                                                                

Antonio Jesús Carbonell Martín 
         
                Francisco Gómez Cobas 


